こぐまぐみだより

2020. 10. 1

蝉の鳴き声もいつの間にか聞こえなくなり、 気づけば過ごしやすい日々になってきました。 あそぶ会に向けて、いろいろな運動遊びを楽



しんできました。初めて見るゴールテープに、最初は手前で止まってしまったり、つかんでくぐろうとしたりしていた子どもたちですが、本番は皆かっこよく、最後まで全力で走り切って、テープを切っていました。お友達と協力して行う競技も楽しんで行えるようになってきているので、今後は簡単なルールのある遊びや絵本のお話をもとにした劇ごっこなどをみんなで楽しんでいこうと思っています。お散歩では、木の実などを見つけて拾うのが楽しい時期です。ご自宅へ持ち帰ることもありますので、ぜひ子どもたちがその日楽しかったことを一緒に共有し、共感して下さい。

【10月の予定】

8日(木)身体測定 秋の全園児健診

13日(火)避難訓練 避難訓練は、公園などの戸外でも行っています。

10月からこぐま組の担任に なる _____です。

こぐま組のお友達と遊んだり 生活したり、楽しく過ごしてい きたいと思います。

よろしくお願いいたします

今月の歌:「おばけなんてないさ」「大きな栗の木の下で」

こぐまぐみの保育の様子

- ・パズルブーム到来。30~40ピースのパズルを一人で黙々と何度もやったり、お友達と一緒に楽しんだりしています。同じテーブルで異なるパズルを行う時は、それぞれのパズルが混ざらないように、座る位置や置き方など自分たちで工夫しています。
- ・ストーリー性のある絵本に興味を持ち始め、内容やフレーズをすぐに覚えて声に出して自分なりに読むようになってきています。保育者ではなく、お友だちに「読んで」と頼み、子どもたちだけで1冊の本を楽しんでいる姿が見られます。
- ・食材にも興味を示し、おいも洗いやしいたけの石づき取りなど調理保育も 楽しんでいます。
- ・お散歩用の帽子の後ろにそれぞれのマークを張り付け、そのマークを目印 に後を追い、列になって歩く練習をしています。まだまだ、前の人との間が 空いたり、列からはみ出て中央に出てきてしまうこともありますが、確実に 行きより帰りの声かけは少しずつ減ってきています。
- ・「お片付け」の声かけに、みんなが揃って「えー、せっかくこれで遊んでたのにー」「せっかくパズルしようと思ってたのにー」などと、ブーイングが起こるようになっています。
 - お着替えの衣替えをお願いします。
 - ・公園用の薄手の上着のご用意もお願いします。

毎週末お返しいたしますので、洗ってまたお休み明けに持ってきて下さい。 いつもお願いし、ご協力していただいていますが、必ず記名をお願いしま す。

今月のねらい:・簡単なルールを守ってみんなでひとつの遊びを楽しむ。

友だちと手をつなぎ、列になって歩けるようになる。